

Bougy-Villars: un bâtiment communal sera transformé en appartements, pas en crèche

Une conseillère générale de Bougy-Villars souhaitait qu'une crèche soit aménagée dans une maison de la Commune plutôt que des logements. Impossible, lui a répondu la Municipalité.

15 mars 2025



Bougy-Villars va créer de nouveaux appartements dans un bâtiment nécessitant une sérieuse rénovation. Archives La Côte

Conseillère générale à Bougy-Villars, Sabrina Scardua Boukara a déposé un postulat demandant à la Municipalité d'envisager de créer une crèche dans le bâtiment sis au chemin de la Fin 1, propriété de la Commune, plutôt que des appartements. Lors du Conseil général de mardi soir, l'Exécutif lui a répondu que ce n'était pas possible.

D'une part l'accès au bâtiment, situé en haut du bourg et dans une rue en cul-de-sac, n'est pas aisé, et d'autre part il aurait été difficile de le mettre aux normes pour l'accueil des petits, du fait de son ancienneté.

La Municipalité va donc concrétiser son projet d'y réaliser cinq appartements.